



有森裕子さんに市民栄誉賞を授与

11月7日(金) 市役所



オリンピック女子マラソンで2大会連続メダルを獲得し、現役引退後も国内外でのスポーツ振興などに取り組まれ、広く市民に希望と誇りを与える、特に顕著な功績があった有森さんに、市民栄誉賞を授与しました。



▲記念品のオブジェと備前焼の一眼楓

BMXフリースタイル・菱川高虎選手市長を表敬訪問

11月12日(水) 市役所



令和7年10月に市内で開催された全日本BMXフリースタイル選手権のフラットランド男子13歳～15歳クラスで優勝した菱川高虎選手が市長を表敬訪問しました。

菱川選手は「今回の優勝で3連覇できた。これからはエリートクラスで頑張るので、応援よろしくお願いします」と語りました。



アーチェリー・中西絢哉選手に特別スポーツ栄誉賞を授与

11月12日(水) 市役所



令和7年9月に韓国で開催されたアーチェリーの世界選手権で銅メダルを獲得した中西絢哉選手の功績をたたえ、岡山市人見絹枝スポーツ顕彰の特別スポーツ栄誉賞を授与しました。

中西選手は「先日のナショナルチーム選考会では1位通過でき、ロス五輪に向けて良いスタートが切れた」と語りました。今後のさらなる活躍に注目です！



岡山空襲の爆撃中心点示す看板を設置

11月13日(木) 岡山中央郵便局前交差点付近（北区磨屋町）



岡山市戦後80年記念事業の一環として、岡山空襲の惨禍と平和の尊さを次世代へ伝えるため、空襲の爆撃中心点となった現在の岡山中央郵便局前の交差点付近に、岡山空襲に関する説明看板を設置しました。

